



Otro aspecto, éste mucho más triste, de la lucha sin cuartel que sostiene el Vietcong contra Vietnam del Sur. En primer plano, tendidos sobre las calles de Saigón, los cadáveres de tres muchachos de unos doce años, muertos al hacer explosión una bomba colocada por los terroristas que mató a cuatro personas más e hirió a otras cuarenta y siete

VIETNAM NUEVO OBJETIVO DE MOSCÚ

LOS nuevos hombres del Kremlin han comenzado a demostrar que no destituyeron a Kruschef para después abrazar todos los postulados de su política. Un ejemplo de que el nuevo directorio soviético tiene ideas propias nos lo suministra la noticia del viaje de Kosygin a Hanoi, la capital de Vietnam del Norte. El viejo Nikita era partidario de volverse de espaldas al conflicto de la antigua Indochina; sus sucesores, en cambio, han preferido dedicarle especial atención. Esta actitud persigue una doble finalidad: hacer valer la presencia rusa en los asuntos de esta agitada región asiática y ganar en la persona de Ho-Chi-Minh, el jefe comunista de Vietnam del Norte, un aliado para la lucha ideológica con la China Popular. Con el primer objetivo se persigue también liberar a Vietnam del Norte de la excesiva influencia de Pekín. De rechazo se previene a los Estados Unidos contra los peligros que